

Cerise sur le gateau

Il est toujours agréable de trouver une pièce manquante à sa collection. Si en bonus, on y trouve un premier jour de l'utilisation du type A6 hors métropole, Il y a vraiment des petits plaisirs dont on ne doit pas se priver.



Lettre du Maroc pour la métropole, affranchie à 6F, tarif du 08/07/1947, lettre 1er échelon. Dates extrêmes vues pour cet ambulant: 1934/1956. 1er jour d'utilisation du type A6 selon le catalogue de référence Lauthier et une des rares possibilités de rencontrer une oblitération au jour de l'an.

The icing on the cake

It is always pleasant to find a missing piece in your collection. If as a bonus, we find there a first day of use A6 type off-metropolis, there are little pleasures that we cannot do without.

Letter for metropolis, prepaid at 6F, tariff of the 08/07/1947, letter of first level. First day of use A6 type according to Lauthier catalogue and one of rare possibilities to meet a cancellation of the day of the year.